

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa sistem akuntansi pelunasan gadai pada PT. Pegadaian (Persero) Kantor Cabang Tepi Bandar secara umum sudah berjalan dengan baik, namun dalam hal fungsi yang terkait dan pengendalian intern masih ada sedikit tidak kesesuaian dengan kajian teori. Pada fungsi yang terkait, dokumen serta catatan akuntansi yang digunakan telah sesuai antara kajian teori yang dipakai dengan pelaksanaan pada Pegadaian, namun pada pengendalian intern yang dilakukan pegadaian belum sesuai dengan kajian teori yang ada. Sehingga perlu dilakukannya perbaikan Prosedur dan sistem akuntansi pelunasan gadai merupakan salah satu jalan bagi nasabah untuk mendapatkan kembali barang yang menjadi jaminan. Sebelum nasabah melakukan pengambilan barang jaminannya, terlebih dahulu nasabah menunjukkan kartu identitas, SBK, nota transaksi tunai kepada bagian kasir. Kemudian, nasabah membayar pelunasan dengan sejumlah uang pinjaman kepada bagian kasir. Setelah bagian kasir mengecek nota pelunasan gadai, saat itulah perjanjian kredit berakhir dan nasabah dapat melakukan pengambilan barang jaminannya.

#### 5.2 Saran

Berdasarkan hasil analisis dan kesimpulan yang didapat, maka peneliti ingin memberikan saran sebagai berikut :

1. Untuk PT. Pegadaian (Persero) Tepi Bandar Kota Padang, dalam hal fungsi serta pengendalian intern yang tidak sesuai sebaiknya perusahaan menambah jumlah SDM serta meningkatkan pengendalian intern yang ada. Karena selama penulis melakukan kegiatan praktek kerja lapangan ini, penulis melihat adanya karyawan

yang merangkap jabatan yang juga berkemungkinan menimbulkan hambatan kinerja karyawan. Karena setiap divisi memiliki tugas yang berbeda dan dikerjakan oleh satu orang. Maka, hal tersebut dapat mengganggu kerja karyawan yang merangkap jabatan tersebut. Sedangkan untuk dokumen dan catatan akuntansi yang telah sesuai dengan kajian, perusahaan tetap harus meningkatkan dan berusaha untuk tetap mempertahankannya, sehingga bisa dijadikan acuan untuk masa yang akan datang.

2. Untuk PT. Pegadaian (PERSERO) Tepi Bandar Kota Padang, perusahaan sebaiknya memberikan pelatihan dan pemahaman lebih lanjut tentang sistem informasi akuntansi pada bagian perkreditan atau gadai.
3. Untuk PT. Pegadaian (PERSERO) Tepi Bandar Kota Padang, karyawan yang ada pada bagian pengkreditan atau gadai perlu untuk memberikan pemahaman lebih dalam proses sistem informasi akuntansi.
4. Untuk penelitian selanjutnya penambahan data tentang pengkreditan bisa ditambahkan. Seperti jurnal apa saja yang ada pada aplikasi program kasir dan aplikasi program perkreditan. Agar para pembaca mengetahui tentang data yang akan diteliti lebih baik.

